
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

文書番号 189 
会議区分   会議  打合せ  協議 

決裁期日 平成２５年 ５月２２日 

名  称 平成２５年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第２回） 

日  時 平成２５年 ５月２１日（火）１５時００分～１７時１０分 

場  所 社会教育総合センター大集会室 

出 席 者 

委員１０名｛佐々木(克)、長谷、稲毛、安西、福本、須藤、渡辺、本田(邦)、大西、 
佐々木(麗）｝ 

事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、 
飯村主任、小野主任、田中主事、小田島主事） 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；天候も回復し、桜も咲きましたが今まで天候が悪く新聞にもありましたが

農家の方は農作業が遅れているところです。 

  本日は、報告３件。協議事項１件。終わった後に施設見学となっておりますので、

議案に関して忌憚のない意見をお願い致します。 

本田委員長；教育長の挨拶にもありましたが、今年は日照不足により農作業が２～３ 

 週間遅れています。それもあり委員の３分の１が欠席でありますが、会議の後、現地

 施設を見て頂きますのでよろしくお願い致します。 

委員長議事進行 

本田委員長；本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；会議のタイムスケジュール等を説明する。 

１ 報告事項 

①第３５回全国公民館研修集会ｉｎふらの北海道 第３回富良野市実行委員会 

（5/10、富良野市）について 本田委員長より報告 

本田委員長；教育長、課長と出席してきました。チラシにもありますが、２日間の開催

となっておりますので委員皆様のご出席を賜りたく、近くになったら案内が行きます

ので、ご協力願います。 

本田委員長；報告事項１の②について、事務局より説明をお願いします。 

②平成２４年度社会教育事業評価について 

（１）社会教育施設利用者数の推移 

鈴木主幹説明；平成１７～２４年度までの過去の利用状況です。部会会議の中でも評価

 頂いているところであります。(以下資料に基づき説明。) 

（２）社会教育中期計画にかかる検証評価 

内  容 

鈴木主幹説明；平成２４年度の検証評価ですが、資料について事前配布させて頂いてお



 
りますので、総括評価を全体会議の中で御質疑があればお願い致します。 

③平成２５年度社会教育関係事業実施報告（４月～５月） 

高橋主査説明；４月、５月実施された主な事業を説明させて頂きます。また、議案を 

 事前配布させて頂いた後に集計・実施され、参加人数が記載されていない事業につい

 て、報告させて頂きます。4/21～28 のパークゴルフ場仮オープン 356 人、5/17 の天

 体観望会 20 人、5/14～16 の学校支援ボランティア延べ 9人となっております。 

本田委員長；報告事項について何かご質問あるでしょうか。 

（委員から、なしとの声あり。） 

２ 協議事項 

①各研修会について 

本田委員長；２協議事項について、事務局より説明をお願いします。 

高橋主査説明；協議事項、各研修会についてご説明します。 

（１）平成２５年度上川管内社会教育委員連絡協議会理事会及び総会（旭川市、5/22）

 について、本田委員長が出席いたします。 

（２）第３３回北海道市町村社会教育委員長等研修会（札幌市、7/8～9）について、 

 本田委員長が出席いたします。 

（３）第３５回全国公民館研修集会ｉｎふらの北海道（兼上川管内社会教育委員・公 

 民館運営審議会委員等合同研修会）（富良野市、10/17～18）について、別添チラシ 

 の通り２日間日程となっておりますので、委員の皆様におかれましては、ご予定を 

 今から入れておいて頂きたいと思います。詳細につきましては改めてお知らせいたし

 ます。 

本田委員長；各研修会について事務局より説明がありましたが、何かご質問等あるでし

ょうか。（３）については 1,100 人程全国から集まり、富良野沿線は実行委員会にも

入っておりますので委員の皆様の参加をお願い致したい。 

（委員から、なしとの声あり。） 

３ その他 

次回会議の日程 

本田委員長；事務局より説明をお願いします。 

鈴木主幹説明；次回会議を、事務局案と致しましては６月２５日（火）１８時３０分 

 から開催いたしたいと考えておりますがいかがでしょうか。 

本田委員長；事務局より次回会議日程について６月２５日の１８時３０分でどうでしょ

 うか、との提案がありましたが皆様都合はどうでしょうか。 

委員；承認 

当日配布資料 

高橋主査説明；平成２４年度研究紀要を配布いたしておりますのでご一読をお願い致 

 します。 

２ 協議事項 

②町内視察研修⇒社会教育関係施設等の現地視察 

本田委員長；それでは、現地視察について事務局より説明をお願いします。 

内  容 

鈴木主幹説明；別紙の通り説明。 



 
（委員はマイクロバスに乗車し、教育長、教育振興課長、社会教育班主幹・主査同行に

より実施。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内  容 

 

 


